

身の回りに起きた出来事など、楽しい情報をお寄せください。  
●役場企画財政課 (☎ 611-2724)

※広報紙に掲載した写真を提供しています。希望する方は企画財政課へ問い合わせください。



二戸市出身で現在は町内在住のなるさん

田園ホール軽音楽祭「アコースティックライブ」が1月31日、田園ホールで行われました。町内外の計8組が出演。魅力あふれる演奏で来場した約120人を魅了しました。

町内からは男性2人組のKixam、昆秀一さん、佐野圭志さん、なるさん、野澤智文さんが出演。出演者らは約20分の演奏時間の中で時に激しく、時にしっとりとした歌声で自らの思いを表現していました。

来場者らも同ホールでの久々の音楽ライブを楽しみ、1曲ごとに大きな拍手を送りました。

## 田園ホールに歌声響く アコースティックライブ



矢巾中学校の教諭でもある野澤智文さん。来場した教え子の前で熱唱しました。



表彰状を受け取る  
佐々木和博桜屋コミュニティ会長

町内で飲酒運転が発生していない自治会(コミュニティ)を表彰する飲酒運転追放コンクール表彰式を2月15日に実施。受賞団体は次のとおり。

- ▼継続20年 桜屋コミュニティ会
- ▼継続5年 高田1区自治会、上赤林コミュニティ、矢次行政区ふる里会、新田1区自治会

## 飲酒運転追放コンクール 5団体を表彰



沼田副組合長から感謝状を受け取る高橋町長(左から)

この感謝状は、農業者の経営安定に係る「農業経営収入保険制度」対し、町が助成措置を実施したことに對するものです。

## 全国農業共済組合連合会 から町へ感謝状

全国農業共済組合連合会から1月26日、町に対して感謝状が贈られました。同日、町役場で贈呈式が行われ、沼田弘美岩手県農業共済組合副組合長から高橋町長へ手渡されました。



齊藤さんの作品。地球に結んだりボンに描いた各国の国旗に最も力を込めました。



最優秀賞を受賞した齊藤さん  
盾には自ら手掛けた作品が描かれています。

**齊藤みなみさん(徳田小)  
県内で最優秀賞を受賞**

ライオンズ国際平和ポスター

第33回ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト(ライオンズ国際協会主催)で、徳田小学校6年の齊藤みなみさんが332-B地区(岩手県、応募作品60点)審査で最優秀賞に選ばれました。2月2日に徳田小学校で表彰式が行われ、矢巾ライオンズクラブの谷村吉弘会長から齊藤さんへ賞状と盾が贈られました。

齊藤さんは人種差別問題に着目。約1カ月半をかけて描いた力作となりました。「白人とか黒人とか、そういった差別がなく、平和な世界になってほしい」と絵に込めた思いを語りました。

国際平和を考え、芸術に親しむ機会を作るため開催。今回は「奉仕で平和を実現しよう」をテーマに行われました。毎年、世界中から多くの児童が参加しています。



協定書を掲げる  
高橋町長と高橋企業長(左から)

**町・岩手中部水道企業団  
緊急時に備え協定締結**

町は岩手中部水道企業団(企業長・高橋敏彦北上市長)と2月12日、「災害等緊急時の相互応援給水に関する協定」を締結しました。同日、花巻市葛の同市交流会館で締結式を行い、高橋町長と高橋企業長が協定書に署名しました。

高橋町長は「この協定締結を安心安全のまちづくりに生かす」と述べました。



鬼を見て泣きじゃくる  
なないろ保育園の園児

**町商工会青年部が鬼役  
恒例の豆まき事業**

町商工会青年部が鬼にふんして町内保育施設を巡る恒例の豆まき事業が2月2日、行われました。

流通センター南4丁目のなないろ保育園では、園児15人が参加。鬼3体が登場し、最初は泣きながら怖がっていた園児も一生懸命に豆を投げ、奮闘していました。